
Siracusa. Si interviene sulle
strade: 68 mila euro per le
condizioni  minime  di
sicurezza
È partita in questi giorni la manutenzione ordinaria per la
sistemazione ed il ripristino della pavimentazione stradale,
che interesserà alcune zone della città. Insieme a questi
lavori già programmati, si sta cercando di eliminare i piccoli
inconvenienti che spesso costituiscono potenziali pericoli per
la pubblica incolumità.
I  lavori,  che  costeranno  circa  68  mila  euro,  sono  stati
aggiudicati con cottimo fiduciario.
Interesseranno diverse strade comunali della città e sono come
ha dichiarato l’assessore ai Lavori pubblici Alfredo Foti si
tratta di “opere di manutenzione ordinaria che non mirano a
risolvere  la  criticità  delle  strade,  sulle  quali  non  si
interviene da parecchi anni, ma vogliono essere segnali di
attenzione e rispetto verso i cittadini. Vogliamo ripristinare
le condizioni minime e sufficienti di sicurezza. L’ufficio
settore manutenzione stradale – ha ancora detto l’assessore
Foti – opererà sulla base delle centinaia di segnalazioni
raccolte,  cercando  di  dare  le  opportune  risposte
compatibilmente con le poche risorse a disposizione. Con lo
schema di bilancio 2015 in fase di approvazione, cercherò con
l’intera Giunta compatibilmente ai vincoli finanziari e alla
volontà  decisionale  del  Consiglio  Comunale,  un  adeguato
stanziamento di fondi per potere far fronte alla situazione e
per  assecondare  le  tante  richieste  che  quotidianamente
arrivano in assessorato”.
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Avola e Noto, contrasto allo
spaccio  :  due  arresti  e
sequestri di metadone
Perquisizioni, sequestri e arresti tra Avola e Noto. Arrestato
in flagranza del reato di detenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti Simone Manenti, di Noto. In casa, i
militari  hanno  trovato  4  flaconi  di  metadone  da  20  mg
ciascuno, per i quali l’arrestato non forniva prescrizione
medica, nonché 4 ulteriori già consumati e gettati nel cestino
della  spazzatura  oltre  ad  un  bilancino  elettronico  di
precisione  e  circa  10  grammi  di  mannite,  una  sostanza  di
colore bianco facilmente riducibile in polvere e solitamente
utilizzata  per  “tagliare”  la  droga.  E’  stato  posto  ai
domiciliari in attesa della celebrazione del rito direttissimo
presso il tribunale di Siracusa.
Ad Avola, arrestato in flagranza dello stesso reato Salvatore
Lentini. Nascosti nel bagagliaio della macchina i carabinieri
hanno rinvenuto 3 flaconi di metadone da 20 mg ciascuno per i
quali l’arrestato non forniva prescrizione medica nonché 8
ulteriori flaconi vuoti della medesima sostanza. Anche lui è
stato posto ai domiciliari in attesa della celebrazione del
rito direttissimo presso il tribunale di Siracusa.

Francofonte.  Tenta  il
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"cavallo di ritorno", 20enne
in manette
Ruba un furgone ad un operaio di Francofonte e chiede del
denaro  al  proprietario  per  la  sua  restituzione,  ma  viene
arrestato dai Carabinieri. E’ accaduto, mercoledì sera, nel
centro di Francofonte. Con l’accusa di furto ed estorsione è
finito in manette un 20enne, operaio e pregiudicato residente
a Francofonte.
L’uomo,  come  ricostruito  dai  militari,  aveva  rubato  nella
notte un furgone parcheggiato in una via del centro urbano per
poi  chiedere  il  “il  cavallo  di  ritorno”  di  500  euro  per
restituirlo  al  legittimo  proprietario.  Ma  il  suo  piano  è
fallito  perché  la  vittima  si  è  recata  dai  Carabinieri,
denunciando tutto. All’appuntamento con l’estortore si sono
presentati i militari che hanno fatto scattare la trappola.

Augusta.  Due  cavalli  in
strada  paralizzano  il
traffico  in  entrata:
mattinata  con  code  e
curiosità
Code e rallentamenti questa mattina in entrata ad Augusta.
Questa volta non c’entra il maltempo: a bloccare il traffico,
la  presenza  sulla  strada  di  due  cavalli.  Gli  animali  si
muovevano  tra  le  auto  creando  più  di  un  pericolo  alla
circolazione  ed  alla  loro  incolumità.  Per  riportare  la
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situazione  alla  normalità  sono  intervenuti  i  carabinieri.
Sull’episodio, indagini in corso.

Anche  i  presidenti  delle
Circoscrizioni  siracusane
all'Ars:  "ripristinare  i
Quartieri"
I presidenti delle Circoscrizioni di Cassibile, Belvedere e
Neapolis  insieme  ad  altri  omologhi  siciliani,  sono  stati
ascoltati  oggi  in  audizione  dalla  commissione  Affari
istituzionali  all’Ars.  Argomento  verificare  la  volontà
politica  di  ripristinare  le  Circoscrizioni,  recentemente
soppresse  in  Sicilia  ad  eccezione  di  quelle  delle  Città
metropolitane.
“Ai parlamentari regionali- dichiarano i presidenti presenti
Pantano, Culotti e Romano – abbiamo rappresentato il ruolo
delle  Circoscrizioni  come  anello  di  congiunzione  tra
territorio  ed  Amministrazione  comunale.  Devo  dire  che  su
questo,  da  parte  dei  presenti,  si  è  registrata  un’ampia
condivisione ed è stato preso impegno per la predisposizione
di  un  ddl  da  sottoporre  all’Ars  per  il  ripristino  delle
Circoscrizioni in Sicilia”.
A margine dell’incontro è intervenuto anche il coordinatore
dei consigli di circoscrizioni di siracusa, Fabio Rotondo, che
abbracciando in pieno la battaglia per la loro salvaguardia ha
confermato come la fine dei quartieri rappresenterebbe anche
una forte limitazione della democrazia.
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Siracusa. Acqua, distacchi ai
morosi: il Movimento 5 Stelle
dice  no.  Siam:  "Tutto
regolare"
Siam ha annunciato nei giorni scorsi i distacchi per morosità
ad utenti privati e commerciali. E il Movimento 5 Stelle alza
la voce, con il deputato regionale Stefano Zito. “Decisione
gravissima e lesiva della dignità dei siracusani. Purtroppo,
si  trovano  a  dover  far  fronte  ad  un  carico  fiscale,
soprattutto  locale,  elevatissimo  e  assolutamente
sproporzionato rispetto ai servizi erogati”, la posizione dei
pentastellati.
“Si parlava di gestione pubblica e poi il servizio è stato
affidato  ad  una  società  privata,  a  differenza  di  quanto
avvenuto in tutti gli altri Comuni della provincia che invece
hanno riportato in house e reso pubblica l’acqua”, ricorda
Zito.
“Grave l’avvio dei distacchi per morosità agli utenti privati
e commerciali, laddove tali morosità siano state riscontrate
nei nuclei familiari in difficoltà e soprattutto nelle fasce
più deboli della società”, ripete il deputato regionale.
Il M5S torna a chiedere il ritorno alla gestione pubblica del
servizio. “E debbono essere reintegrati tutti i lavoratori
Sogeas e Sai 8, almeno in numero necessario allo svolgimento
di tutte le attività tecnico-amministrative”.
Ma i 5 Stelle puntano anche ad una riduzione delle tariffe
idriche e alla rimodulazione dei termini di pagamento, “nel
rispetto del principio cardine che si riducano le tariffe ma
che tutti paghino per il servizio che viene erogato”. Una
rimodulazione che dovrebbe partire da subito per Zito con
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rateizzazioni in 120-150-180 giorni dall’accordo condiviso con
il debitore.
Per i pentastellati necessario anche l’avvio di investimenti
che possano condurre “ad un netto miglioramento del servizio
garantendo, peraltro, la totale potabilizzazione dell’acqua”.
Viene poi chiesta l’applicazione della legge regionale 16/2015
che indica come l’acqua “non utilizzabile per fini alimentari
dovrà avere una tariffa scontata del 50%”. I 5 Stelle stanno
facendo effettuare delle analisi microbiologiche sulle acque
prelevate in vari punti della città “per stabilirne la reale
potabilità e l’idoneità della stessa per fini esclusivamente
alimentari”.
Pronta la replica della Siam che, con una nota diffusa in
mattinata,  “precisa  che  l’iter  è  quello  previsto  dal
regolamento comunale , operando  il limitatore di erogazione
per tutti gli utenti domestici, come previsto dalla legge
(quantitativo minimo di 50 litri nelle 24 ore) che consenta
una diminuzione di portata e non la chiusura dei rubinetti,
che invece avverrà per le utenze commerciali.
Finora-aggiunge la società che gestisce il servizio idrico
integrato  nel  capoluogo  e  a  Solarino-  si  è  provveduto  al
distacco di poche unità solo commerciali, che comunque si
stanno mettendo in regola, su circa un migliaio di solleciti
con raccomandata, inclusi quelli dovuti al Comune, per il
quale Siam a seguito di un protocollo d’intesa provvede alla
riscossione”.  In  merito  alle  tariffe,  infine,   la  Siam
puntualizza  di  applicare  quelle  imposte  dall’Ato  idrico  e
successivamente scontate dal Comune di Siracusa”.

Siracusa.  Stefania
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Prestigiacomo  "benedice"  la
nascita  del  movimento
Evoluzione Civica
Investitura  autorevole  per  il  movimento  Evoluzione  Civica.
Arriva dalla parlamentare Fi, Stefania Prestigiacomo. “Plaudo
alla  nascita  del  movimento  politico  di  carattere  civico,
frutto  positivo  del  risveglio  dei  siracusani  che  non  si
rassegnano  e  intendono  impegnarsi  per  il  riscatto  della
città”, scrive in una nota l’ex ministro dell’Ambiente.
“Forza  Italia  con  i  suoi  militanti  e  dirigenti  intende
contribuire lavorando con rispetto, spirito di condivisione e
massima apertura per costruire un fronte alternativo a questa
amministrazione  vacua,  subalterna  a  logiche  opache  e
inconcludente che accolga quante più energie possibili, per un
progetto di rinascita vera della città”.
Per Stefania Prestigiacomo si sta assistendo a Siracusa ad
“totale  paralisi  dell’azione  amministrativa  sui  temi  dello
sviluppo della città. Manca un dibattito vero, trasparente sui
temi chiave per tracciare il futuro. Ma dopo un lungo periodo
in  attesa  di  risposte,  di  iniziative  e  di  progetti  mai
arrivati la città sta rialzando la testa”.
La parlamentare di Forza Italia è convinta che sia finita “la
luna di miele, i siracusani hanno capito che per oltre un anno
si  è  andati  avanti  grazie  alla  programmazione  delle
amministrazioni passate e che nulla, nulla di nuovo è stato
nemmeno immaginato per traghettare la nostra bellissima città
fuori dalla crisi economica”.
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Siracusa. Arrivano i fondi da
Roma: via al servizio per gli
alunni diversamente abili
Oltre un milione di euro per la provincia di Siracusa in
arrivo dal ministero degli Interni. Il primo stanziamento, di
224.543,04  euro,  è  per  l’assistenza,  l’autonomia  e  la
comunicazione personale degli alunni con handicap fisici o
sensoriali. In tutto sono 86 le province che hanno ottenuto i
fondi, 9 su 9 in Sicilia.
“Con questo contributo – spiega il deputato regionale Enzo
Vinciullo – potrà immediatamente partire il servizio a favore
degli  alunni  diversamente  abili  e  di  conseguenza  potranno
essere superate in tutta la Sicilia le difficoltà, veramente
insopportabili,  fino  ad  oggi  riscontrate  nell’avvio  dei
servizi a favore degli alunni diversamente abili”.
Il secondo contributo, di 872.962,97 euro, è invece destinato
per  le  specifiche  esigenze  delle  ex  Province,  per  il
conseguimento  dell’equilibrio  di  parte  corrente  per  l’anno
2015. Si tratta di risorse aggiuntive che vengono inviate alle
Province per la loro attività istituzionale.
“Sento  il  dovere  di  ringraziare  il  ministro  Alfano  per
l’attenzione che ha avuto nei confronti delle ex Province e in
modo particolare per i ragazzi e le ragazze diversamente abili
che  potranno  adesso  iniziare  a  frequentare  la  scuola  con
quella dignità che è loro dovuta. Le risorse stanziate per la
provincia di Siracusa potranno ampiamente coprire il servizio
almeno fino a gennaio e pertanto invito il Commissario ad
attivarsi per iniziare l’attività scolastica”, la posizione di
Vinciullo.
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Siracusa.  Colf  non  resiste
alla  tentazione  e  ruba
oggetti  in  oro  e  argento:
denunciata
Avrebbe approfittato della fiducia di una famiglia presso la
quale lavorava come domestica per rubare alcuni preziosi in
oro e argento. Con l’accusa di furto è stata denunciata una
41enne dello Sri Lanka, residente a Siracusa. Per gli agenti
della  Mobile  sarebbe  lei  la  responsabile  della  sparizione
degli oggetti. L’episodio è avvenuto nel luglio del 2014, oggi
il provvedimento.

Siracusa.  Si  accendono  i
primi  semafori  intelligenti.
L'assessore  Grasso:  "Sono  a
norma"
Conto  alla  rovescia  per  l’accensione  dei  primi  semafori
intelligenti a Siracusa. Mentre proseguono su molti impianti
cittadini  i  lavori,  i  primi  nuovi  impianti  sono  pronti  a
debuttare. Promettono di migliorare il traffico cittadino e i
tempi di attesa ai semafori oltre a garantire una migliore
manutenzione  e  dati  da  utilizzare  per  una  analisi  sempre
aggiornata sul flusso veicolare cittadino.
E l’assessore alla Mobilità Antonio Grasso, nell’annunciare i
primi impianti che saranno accesi in avvio della prossima
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settimana, rassicura: “questi impianti sono a norma perchè non
si occupano di rilevare multe o infrazioni”.


